

Protokolleintrag vom 06.07.2022

2022/262

**Postulat von Flurin Capaul (FDP) und Marco Denoth (SP) vom 22.06.2022:
Pilotprojekt für die Begrünung von Gleisanlagen der SBB**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat